

2024-08-31

Tribunal Electoral de CDMX anula elección en la alcaldía Cuauhtémoc

Autor: Iván Ramírez

Género: Nota Informativa

<https://www.tvazteca.com/aztecanoticias/eleccion-en-alcaldia-cuauhtemoc-es-anulada-por-tribunal-electoral-esta-es-la-razon>

En sesión de este sábado, los magistrados argumentaron que hubo violencia política de género contra la aspirante Catalina Monreal, del partido Morena.

El

Tribunal Electoral de la Ciudad de México

anuló este sábado 31 de agosto la elección en la alcaldía Cuauhtémoc, donde

Alessandra Rojo de la Vega

, quien contendió por la coalición formada por el PRI, PAN Y PRD, y resultó electa en los comicios del 2 de junio pasado.

De acuerdo con lo referido en la sesión de esta tarde, se argumentó que hubo violencia política de género contra la aspirante Catalina Monreal, del partido Morena, Partido del Trabajo y Partido Verde.

"Se revoca la declaración de validez de la elección y se deja sin efectos la constancia de mayoría otorgadas a favor de Alessandra rojo de la Vega Piccolo y de la planilla de candidaturas a concejalías postuladas por la coalición integrada por los partidos Acción Nacional, Revolucionario Institucional y de la Revolución Democrática", indicó Armando Ambriz, magistrado presidente interino del Tribunal Electoral capitalino.

¿Qué ha dicho Alessandra Rojo de la Vega tras anulación de elección?

Alessandra Rojo comentó que "pudo más la presión política de un grupo, que el respeto a la democracia", tras conocer que la elección en la alcaldía fue anulada, y "es gravísimo precedente que están sentando", dijo en un video en sus red social X.

Además manifestó que el Tribunal Electoral, "específicamente el compadre criminal atropella la libertad y democracia de las y los ciudadanos en Cuauhtémoc".

A decir de la exdiputada local, lo determinado hoy "es lamentable que su cobardía lo lleve a robarse una elección que se ganó con mucho corazón contra ese sistema corrupto que detestamos".

El @TECDMX específicamente el compadre criminal atropella la libertad y democracia de las y los ciudadanos en CuauhtémocEs lamentable que su cobardía lo lleve a robarse una elección que se ganó con mucho corazón contra ese sistema corrupto que detestamosSubiré video 10 pm.

¿Qué pasó entre Catalina Monreal y Alessandra de la Vega?

El pasado 4 de julio, Catalina Monreal

exigió un recuento de votos

al Tribunal Electoral de la Ciudad de México.

De acuerdo con ella, contar nuevamente los votos no tenía nada de malo, pues de acuerdo con los resultados la diferencia entre ambas candidatas fue de 3.3 puntos.

Tras el resultado, Alessandra Rojo de la Vega fue ratificada como alcaldesa de Cuauhtémoc al menos durante los próximos tres años, dando continuidad a la alianza PRI-PAN-PRD.

El 7 de julio pasado, por unanimidad, la Sala Regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación revocó un acuerdo del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) para el recuento total de votos en la elección de la alcaldía Cuauhtémoc.

#BoletínSRCDMX | SRCDMX revoca para efectos el acuerdo plenario del Tribunal Electoral de la Ciudad de México que declaró procedente la realización del recuento total de votos en la elección de la alcaldía Cuauhtémoc: <https://t.co/wKuwshzNtq> #JusticiaAbierta pic.twitter.com/7DDTSktJbI

La reacción de la representante de la alianza Va por México (PRI, PAN, PRD), Alessandra de la Vega, no se hizo esperar y dijo que la "Ley ha derrotado a la corrupción", por lo que es muy importante mantenerse alerta y buscar construir el mejor gobierno de la historia.

Agregó que se trató de un hartazgo de la gente de Morena, por eso estos decidieron impugnar el resultado, aunque finalmente el tribunal dio la razón a de la Vega.

"La ley ha derrotado a la corrupción, mantengámonos alertas y sigamos avanzando juntos hacia el mejor gobierno en la historia", destacó.

IECM había ratificado triunfo de Alessandra Rojo

El martes 30 de julio, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) finalizó el recuento parcial de votos en la alcaldía de Cuauhtémoc y terminó por ratificar el triunfo de Alessandra Rojo de la Vega .

La exlegisladora compartió que inicio la transición en la alcaldía Cuauhtémoc frente al actual alcalde, Raúl Ortega.

"Me reuní con el alcalde de Cuauhtémoc y solicité formalmente la instalación de la comisión de transición, misma que empezará en los próximos días (...) No hay tiempo que perder, construiremos la gobernabilidad desde las bases de la comunidad, con diálogo y absoluta transparencia", declaró.

Me reuní con el alcalde de Cuauhtémoc y solicité formalmente la instalación de la comisión de transición, misma que empezará en los próximos días. No hay tiempo que perder, construiremos la gobernabilidad desde las bases de la comunidad, con diálogo y absoluta transparencia. pic.twitter.com/AjBkk1qkfB